

20.06.2023

Kleine Anfrage 1999

des Abgeordneten Dr. Dennis Maelzer SPD

Wie fördert die Landesregierung Heizungstausch und Sanierung sozialer Einrichtungen?

Jugendbildungsstätten, Dorfgemeinschaftshäuser oder Jugendherbergen. Zahlreiche Einrichtungen des sozialen Zusammenlebens in Nordrhein-Westfalen sind bereits in die Jahre gekommen und benötigen dringend einer Sanierung, um den Ansprüchen an einen modernen Betrieb nachzukommen. Dazu zählen Anforderungen an den Brandschutz ebenso wie an die Energieeffizienz des Gebäudes oder eine klimagerechte Heizungsanlage. Darüber hinaus könnte der Einsatz von Photovoltaikanlagen auf Gemeinschaftseinrichtungen einen Beitrag zur Energiewende leisten.

Vor dem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Informationen hat die Landesregierung über den Sanierungsbedarf der Jugendbildungsstätten, die über den Kinder- und Jugendförderplan des Landes gefördert werden? (Bitte in dem Zusammenhang Zahl der über den KJFP geförderten Einrichtungen benennen.)
2. In welcher Höhe wurden Landesmittel für die Sanierung und (energetische) Modernisierung von Jugendbildungsstätten seit 2017 aufgewendet bzw. stehen aktuell zur Verfügung?
3. Auf welche Förderprogramme des Landes können Betreiber von Dorfgemeinschaftshäusern und Jugendherbergen für die Sanierung und (energetische) Modernisierung zurückgreifen?
4. Welche Landesförderungen für einen Heizungstausch hin zu erneuerbaren Energien gibt es für Jugendbildungsstätten, Jugendherbergen oder Dorfgemeinschaftshäuser?
5. Welche Landesmittel gibt es für Jugendbildungsstätten, Jugendherbergen oder Dorfgemeinschaftshäuser zur Förderung des Einsatzes von Photovoltaik?

Dr. Dennis Maelzer

Datum des Originals: 20.06.2023/Ausgegeben: 20.06.2023